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La 42e édition du Cross « Sud Ouest » a été dévoilée 
hier matin. 13 000 participants sont attendus. 

Patrick Venries, directeur délégué de « Sud Ouest », Marie-Hélène des Esgaulx, sénatrice-

maire de Gujan-Mestras, Jean-Jacques Germaneau, président de l’UAGM.©  
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Il y avait beaucoup de monde ce vendredi en fin de matinée dans la salle 
des fêtes de Gujan-Mestras pour la présentation de la 42e édition du Cross 
« Sud Ouest » qui aura lieu sur la plaine des sports de Chante-Cigale les 21 
et 22 novembre. 

C'est Marie-Hélène des Esgaulx, la sénatrice-maire (Les Républicains) de 
Gujan-Mestras, qui a ouvert cette présentation en expliquant qu'elle avait 
encore la tête à l'édition 2014 : « C'était un très bon cru avec beaucoup de 
moments forts. Pour nous, à Gujan-Mestras, le Cross est une manifestation 
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phare, la plus importante avec les fêtes. Derrière cette compétition qui est 
rude, difficile, nous avons réussi à atteindre l'excellence. Nous avons la fibre 
pour nous donner à fond et faire de cette compétition un événement qui 
dépasse le sport. Ce cross, c'est un village, c'est un état d'esprit, c'est la 
convivialité. Nulle part ailleurs, ça se passe comme ça. Chaque année, c'est 
tout Gujan-Mestras qui court ! » 

C'est ensuite Jean-Jacques Gemaneau, président de l'Union Athlétique de 
Gujan-Mestras, qui a pris la parole. Et il n'a pas modéré le chauvinisme de 
sa maire : « Nous sommes le premier cross de France, j'insiste ! C'est la 42e 
édition et il entre dans l'histoire du sport français. Avez-vous conscience du 
travail effectué pour aboutir à un tel résultat ? Chaque année, dès 
décembre, nous avons une réunion de débriefing de l'édition passée avec 
tous les partenaires. Puis des réunions mensuelles et enfin tout s'accélère. Il 
faut être à l'écoute, savoir reconduire, corriger, innover. Rien n'est jamais 
acquis. » 

Trois nouveautés 

Le président voit tant de choses à travers ce cross : « C'est un phénomène 
de société. Après quoi courent ces 13 000 participants ? À Chante-Cigale, le 
vivre ensemble prend tout son sens. C'est l'occasion de s'étonner soi-même 
et de mieux s'estimer, de construire et de raconter sa propre histoire avec 
passion et détermination. » 

Puisqu'il faut changer pour rester le même, il y aura trois nouveautés dans 
cette édition : un parcours plus forestier, via le lac de la Magdeleine pour le 
10 km Carrefour Market, une compétition de marche nordique comptant pour 
le tour national et trois épreuves en préparation des championnats de 
France de cross en sport adapté, qui seront organisés le 19 mars 2016 à 
Chante-Cigale. 

À côté, demeurent les incontournables : la course des Pitchouns avec les 

élèves de CP de Gujan-Mestras dimanche, les courses de samedi avec 
l'Usep pour quelque 2 500 enfants d'Aquitaine, le Trophée des As avec la 
présence de coureurs de l'équipe de France de cross, qui viendront ici 
chercher une qualification aux championnats d'Europe. 

Patrick Venries, directeur général délégué de « Sud Ouest », a conclu la 
cérémonie en remerciant l'assistance, heureux de voir le nom du quotidien 
porté si haut : « Les journaux cherchent à se diversifier et nous avons ici, 
avec le cross, un exemple parfait. Ce cross est un modèle et c'est un 
rendez-vous important pour notre journal. Notre partenariat dure depuis 42 
ans et nous allons essayer de donner encore plus d'éclat à cette 
manifestation dans les années à venir. Comptez sur votre journal pour parler 
haut et fort du cross et de Gujan-Mestras ! » 


